

Braunschweig

#buntstadt – Für Demokratie – gegen Hass und Hetze

KUNDGEBUNG Am 75. Jahrestag des Grundgesetzes haben wir mit unserer Kampagne #buntstadt in Braunschweig ein beeindruckendes Zeichen für Demokratie gesetzt.



Foto: Laura Hühner, d&d

Breite Unterstützung gab es auch auf der Delegiertenversammlung am 28. Mai für #buntstadt

Rund 60 Betriebe, Verbände und Institutionen – von der Kita bis zum VW-Werk, von der Stadtverwaltung bis zum Industriebetrieb – beteiligten sich aktiv an unserem betrieblichen Aktionstag am 23. Mai. Durch kreative Aktionen mit bunten Bannern und Plakaten wurde signalisiert: Hass und Hetze haben hier keine Chance.

Viele IG Metallinnen und Metaller waren aktiv dabei. Wir stehen für Solidarität und die Achtung der Menschenwürde. Diese wird immer wieder angegriffen. Wir wollen den Zusammenhalt stärken und das über die Grenzen hinweg. Dafür brauchen wir auch ein starkes Europa, in dem der Mensch im Mittelpunkt steht. Mit unserem Motto: #buntstadt – Zeit für Demokratie – gegen Hass und Hetze machen wir deutlich, dass wir in unserem Alltag, am Arbeitsplatz und in der Gesellschaft keine Ausgrenzung und Menschenverachtung dulden und uns klar gegen Rechtsextremismus stellen.

Für diese Themen haben wir uns auch anlässlich des Geburtstags des Grundgesetzes eingesetzt und dafür geworben, dass sich möglichst viele Betriebe und Einrichtungen der Stadtge-

sellschaft dem betrieblichen Aktionstag anschließen und Flagge zeigen.

In den Betrieben wurde ein "Marktplatz für Demokratie und Vielfalt" angeboten, auf dem es genau um Themen wie Grundrechte, Europawahlen, betriebliche Mitbestimmung und die Gefahr rechter Parteien ging. Den gemeinsamen Abschluss bildete die Kundgebung auf dem Burgplatz, bei der verschiedene Redner, darunter Kolleginnen und Kollegen von VW, der MAV Neuerkerode, aus dem AStA und eine Erzieherin, eindrucksvoll die Bedeutung der jeweiligen Aktion hervorhoben. Außer von uns Gewerkschafter*innen kam auch aus vielen weiteren Einrichtungen Unterstützung: vom Oberbürgermeister über die Dompredigerin und die Präsidentin der TU bis hin zum Geschäftsführer des Arbeitgeberverbandes und der Präsidentin der Eintracht – sie unterstrichen die breite Unterstützung und Vielfalt des Tages.

Vielen Dank, gemeinsam haben wir gezeigt, dass Braunschweig für eine bunte, demokratische Zukunft steht! Eindrücke dieses Tages und beteiligte Betriebe seht ihr in der Galerie "Gemeinsam für Demokratie und Vielfalt":

braunschweig.buntstadt.de

Neue Ausschüsse wurden gewählt

Weitere Wahlen in der Braunschweiger IG Metall: im Nachgang zur konstituierenden Delegiertenversammlung, die den neuen Ortsvorstand wählte, haben nun auch weitere neue Ausschüsse in der Geschäftsstelle Braunschweig ihre ersten Sitzungen gehabt. Als erste Amtshandlung wurden der Ortsjugend- und der Seniorenausschuss neu besetzt:



Foto: IG Metall

Ortsjugendausschuss:
Seyma Altay, Jacob Potthast, Chiara Klaka, David Rösler und Finn Adamczyk (v. l.)



Foto: Peter Frank, d&d

Seniorenausschuss:
Jürgen Schrader und Harry Skiba

In Kürze werden auch der Frauenausschuss und der Vertrauensleuteausschuss ihre konstituierenden Versammlungen abhalten. Deren Ergebnisse werden wir auf unserer Internetseite berichten: www.igm-bs.de

IG Metall Braunschweig, Impressum

Garnet Alps (verantwortlich)
IG Metall-Braunschweig,
Wilhelmstraße 5, 38100 Braunschweig
Telefon 0531 480 88-0, Fax 0531 480 88-90
braunschweig@igm.de
www.igm-bs.de